
Compte-rendu de la réunion de bureau du 5 octobre 2020 

A Brie-Comte-Robert - 9 h 30 - 

************** 

Présents : Frédéric Montoya, Danielle Trarieux, René Boccanfuso, Christian Derappe, Geneviève Escalaïs, 

Alain Pelloquin, Lydie Loeuillot, Françoise Douchet. 

Ordre du jour : 

 La réunion de bureau sera consacrée essentiellement aux manifestations et à l’élaboration du calendrier 2021. 

 

 

1 -  Réunion des présidents 

Prévue à Collégien le samedi 7 novembre, elle est annulée en raison des conditions sanitaires.  

Pour maintenir le contact avec les clubs, donner des informations générales, échanger….. ,  elle sera remplacée par 

des réunions qui se tiendront dans  3 lieux différents : Nord 77, Sud 77 et Centre 77.  

Reste à trouver des salles.  

Dates retenues et lieux pressentis : Vendredi 6 novembre à 14 h à Fontainebleau 

                 Vendredi 13 novembre à 14 h à Rozay-en-Brie 

               Vendredi 27 novembre à 14 h à Coulommiers 

 

2 – Fête de la randonnée, Méli-Mélo 

A cause de  la météo, peu de participants mais mobilisation de nombreux bénévoles. Le  CODERANDO décide  d’offrir 

un opinel avec logo FFRandonnée aux bénévoles. 

Décision d’acheter : 

-  un deuxième barnum, avec retour fenêtre (environ 500 euros) + système de maintien des pieds   + 

nécessaire pour le transport des 2 barnums. 

- Des panneaux de signalisation et des compteurs 

 

3 – Conditions de reconnaissance d’un lieu pour l’organisation d’une manifestation du Coderando (ex. WE rando 

santé), hors département. 

Prise en charge financière par le Coderando sur la base de 2 personnes :  

Frais de transport : 0,30 euro /km  

Nuitée (petit déjeuner compris) : 70 euros (chambre pour 2 personnes) 

Repas : 17,50 euros / personne 

 

4 – Inter-régions à Amiens, les 20 et 21 novembre 2020 

Christian Derappe y participera et sera pris en charge par le Corandif. Frédéric Montoya et Alain Pelloquin 

représenteront  le département  77 (coût : 115 € / personne). 

 Sujets qui seront traités au cours de cette rencontre : le tourisme et les titres d’adhésion 

 

5 – AG fédérale virtuelle, le 28 novembre 2020 

 

6 – Prochain Congrès : les 15, 16 et 17 avril 2021 à Pau 

7 – Stage publiweb, 2 jours, envisagé début décembre 

Rappel des 5 candidats à ce stage : Frédéric Montoya, René Boccanfuso, Christian Planta, Jean Gidon et Lydie 

Loeuillot. 

Le Coderando 77 prend en charge les frais d’hébergement, la réservation d’une salle connectée, la restauration. 



8 – Provins-lumière – le samedi 12 décembre 2020, l’après-midi, après le Comité directeur  

Pique-nique à prévoir pour les membres du Comité directeur 

Cars gratuits mis à disposition des participants, dans différents lieux du département, en fonction des inscriptions.  

 

Fiches de randonnée faites pour le Provinois : à la demande de la  mairie, prévoir de faire un point de 

communication pour la sortie de ces fiches. 

 

9 – Gîte d’étape à Montolivet 

Frédéric Montoya, Paul Billon et Jacques Ninnonnet ont rencontré la mairie.  

Un gîte pour 30 personnes va être construit (projet). Il n’y aura pas de restauration mais possibilité de traiteur. 

Le Coderando va créer des itinéraires qui passeront par ce gîte et des fiches seront également créées. 

Idées à creuser pour faire connaître ce gîte : 

- Faire une réduction de 10 % aux clubs du 77 – Ces 10 % pourraient être pris en charge par le Coderando 

- Organiser une fête pour faire connaître le gîte 

- Tenir un Comité directeur, sur place 

Voir avec Luc Fornareli pour la com. à prévoir. 

 

10 –Prochain  Comité Directeur  à Roissy-en-Brie, le 31 octobre 2020  convocation à envoyer 

 

11 – Commission Sentiers et Itinéraires 
 

- Réunion avec SMA (Seine-et-Marne Attractivité) : René Boccanfuso et Lydie Loeuillot ont rencontré Aurore 

Luneau et Anne-Constance Klein pour un travail de coordination. Ayant constaté que parmi les itinéraires 

mis sur Cirkwi, ceux du Codérando ne se distinguaient pas des autres, René et Lydie  demandent que ces 

derniers soient estampillés avec notre logo Labellisation/FFRandonnée. Ils souhaitent également que tous 

nos itinéraires figurent sur le logiciel CIRKWI. 
 

- Faire le point sur les fiches éditées par le Département, voir si le Codérando pourrait reprendre celles 

arrivant à expiration et définir qui serait en charge de l’entretien de ces itinéraires 

 

- La semaine prochaine, réunion avec les représentants de la Communauté d’Agglomération pour finaliser les 

 fiches « Pays de Fontainebleau », puis ensuite, réunion avec Bruno Honoré pour une mise à jour des 

itinéraires au PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires Promenades et Randonnées) 

 

12 – Frédéric Montoya va prendre rendez-vous avec Picbois pour les panneaux prévus au départ des randonnées. La 

Fédération  a  un partenariat avec cette entreprise. 

 

13 – Marche aquatique 

Suite à l’assouplissement des conditions d’encadrement de l’activité « Marche aquatique/longe côte », il s’avère que 

monsieur Lecreux peut à nouveau animer des séances « découverte ». Danielle a contacté les clubs intéressés en 

leur précisant que toutes les mesures sanitaires seraient prises pour assurer la sécurité des participants. 

 

14 – Contrôle de l’honorabilité 

Mise en place en ce début de saison sportive en même temps que la prise de licence. Ce contrôle concerne toutes 

les personnes qui animent des randonnées ainsi que tous les membres élus d’un club, d’un comité…. 

Cette nouvelle obligation doit être mise en œuvre pour le 1er janvier 2021. 

 

 

Fin de la réunion à 13 h 


